



RÉSUMÉ DE LA DÉCLARATION FAITE DANS CHAQUE VILLE
PAR L'AMBASSADEUR ROCHE

M. Douglas Roche, ambassadeur du Canada au Désarmement, a fait un appel en faveur d'un effort national concerté pour améliorer les conditions de paix dans le monde. M. Roche effectue actuellement une tournée de trois semaines au Canada pour parler de l'Année internationale de la paix.

Proclamée par les Nations Unies, l'Année internationale de la paix comprend un ordre du jour étendu, qui porte non seulement sur le contrôle des armements et le désarmement, mais aussi sur des progrès plus rapides du développement socio-économique et un plus grand respect des droits de l'homme.

M. Roche a déclaré que le Canada était un leader dans l'avancement des politiques touchant tous ces domaines. Il a affirmé à cet égard que le monde avait besoin des travaux continus qu'effectue le Canada pour vérifier les accords sur le contrôle des armements, stopper la prolifération des armes nucléaires, lutter contre la famine en Afrique et accélérer l'essor économique des nations en développement.

Soulignant que les Canadiens devaient mieux comprendre la gamme étendue des travaux effectués pour édifier la paix, M. Roche les a prié instamment d'oeuvrer ensemble pour susciter, de la part du public, davantage d'appuis à la résolution des grands problèmes mondiaux de notre temps : l'arrêt de la course mondiale aux armements et le renforcement de l'économie mondiale au bénéfice de toutes les régions.

L'ambassadeur a déclaré également qu'un Canada plus uni et plus déterminé peut, en renforçant tous les éléments de la sécurité humaine, apporter une contribution exceptionnelle à l'oeuvre de paix à long terme.

